

Bonjour,

Par ce message nous souhaiterions porter à votre connaissance l'existence d'une démarche intéressante concernant les préoccupations qui peuvent naître de l'usage du numérique à l'école, mais également de l'usage du numérique au domicile familial, requis par l'école.

Un sujet d'actualité :

- Fin mars 2024, des élèves ont reçu une vidéo de décapitation sur leurs Espaces Numériques de Travail (ENT). Bien sûr, l'Éducation Nationale n'est pas à l'origine des contenus en question, mais elle impose l'accès de nos enfants aux ENT et aux écrans et internet plus largement avec tous leurs dangers potentiels, comme nous le montre cet événement récent.
- le 30 novembre 2023, Gabriel Attal, affirmait que « *Concernant [l'usage des écrans à la maison](#), nous sommes proches d'une catastrophe sanitaire et éducative chez les enfants et les ados.* »
- le 16 janvier 2024, le président de la République Emmanuel Macron présentait [la régulation de l'accès aux écrans pour les enfants comme une priorité](#).

Un collectif de parents et d'enseignants, au niveau national, a rédigé une lettre ouverte adressée aux élus et aux responsables de l'Éducation Nationale et du personnel des établissements scolaires impliqués dans les décisions relatives au numérique à l'école. Il invite à leur faire suivre cette lettre, afin de susciter une réelle réflexion sur ces sujets, et de s'assurer que nos enfants sont réellement protégés (la lettre explicite davantage ces points, nous vous laissons le soin de la lire).

Voici le lien vers le site qui met à disposition la lettre :

<https://scollibredenumerique.wixsite.com/website>

et, à toutes fins utiles, nous vous joignons également la lettre ouverte en question.

Nous vous remercions pour votre attention.